



Jueves, 11 de mayo de 2023

Educación impartirá formación digital básica a la ciudadanía en diez centros de adultos

- **El Principado recibirá 562.000 euros para la capacitación de 1.024 personas durante este año**

La Consejería de Educación ha configurado una red de centros de capacitación digital que estará integrada por una veintena de sedes pertenecientes a diez centros de adultos de la comunidad. Únicamente queda excluido, por motivos logísticos, el CEPA de Villardebeyo.

La red de centros de capacitación digital va dirigida a cualquier persona interesada en lograr competencias elementales para manejar las nuevas tecnologías de la comunicación. Estos cursos gratuitos tendrán un mínimo de 30 horas de duración y deberán impartirse durante este año, si bien el periodo de matriculación se abrirá después del verano.

Esta iniciativa de formación no reglada ha sido impulsada por el Ministerio de Educación y Formación Profesional, que pretende crear una red de 1.500 centros de capacitación dentro del Plan Nacional de Competencias Digitales, incluido a su vez en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

La Secretaría General de Formación Profesional ha concedido al Principado 562.000 euros para la creación de veinte sedes con el fin de capacitar a 1.024 personas. La iniciativa tendrá continuidad en 2024 y volverá a recibir financiación estatal.

El director general de Enseñanzas Profesionales, Javier Cueli, ha resaltado que esta oferta formativa cubrirá todo el territorio asturiano. También ha explicado que las personas beneficiarias “podrán realizar trámites sencillos por internet o aprender el manejo elemental del correo electrónico y otras aplicaciones de comunicación”.

La consejera de Educación, Lydia Espina, anunció a finales del año pasado que los CEPA del Principado impartirían por primera vez esta formación en competencias digitales básicas.